



Miguel Ángel López Santillán. Es Ingeniero en Sistemas Computacionales por la Universidad Autónoma de Chihuahua, así mismo cuenta con una Maestría en Innovación para el Desarrollo Empresarial por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. De 2010 a la fecha se desempeña como el Coordinador General de Tecnologías de Información de la UACH, también funge como Coordinador General de Educación Continua Abierta y a Distancia. Por otra parte se desarrolló como Jefe de Departamento de sistemas en Proyectos y Diseños Constructivos S de R.L de C.V. 2003-2013. Participo como Ingeniero de Software en Electrocomponentes de México, 2006-2008. Actualmente se desempeña como catedrático de la Facultad de Ingeniería de la UACH. Cuenta con experiencia como consultor externo de Grupo Bafar e Ingeniero en Software en la Secretaria de Finanzas y Administración.